

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 11. Ratssitzung vom 9. Juli 2014

254. 2014/45

Postulat von Dr. Jean-Daniel Strub (SP), Martin Luchsinger (GLP) und 2 Mitunterzeichnenden vom 05.02.2014:

Juliastrasse, Einrichtung einer Begegnungszone oder einer autofreien Strasse

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Luchsinger (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 4712/2014).

Urs Fehr (SVP) begründet den von Roland Scheck (SVP) namens der SVP-Fraktion am 5. März 2014 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 80 gegen 40 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat